

令和3年度楓教育会「第2回役員会」を開催しました！（報告）

—久しぶりの対面による役員会に感動！！—

令和3年12月4日（土）
14：00～
国士舘大学柴田会館「会議室」

田代和正会長より、「コロナ禍の中、Web上での役員会から2年ぶりの対面による会を開催でき、嬉しく思います。学生のため、母校の発展に寄与できる楓教育会に発展できるように頑張りましょう」とあいさつされました。

国士舘大学同窓会を代表して、山内善司顧問より、「同窓会本部として、コロナの影響を受けながらも学生のために尽力しています。楓教育会への援助金について、今後とも支援して参ります。全国で学生が活躍できるよう教員採用選考試験対策を宜しくお願いします」と激励の言葉を寄せられました。



議題として、令和3年度事業報告および令和4年度事業計画は承認されました。次に、楓教育会創立20周年記念事業については、世代交代を促し、会員相互交流・拡大を図るきっかけとする。母校の発展に寄与し、教職を目指す学生を支援する楓教育会を理解してもらう機会にするため、記念式典・記念講演は総会時に行い、記念誌としてまとめることになりました。楓教育会ホームページ運営については、副理事長の庄子眞也先生より「グーグルの共有ホルダー、スマホも対応できるようにする」などリニューアルされた全体の流れが報告されました。詳細は、ホームページをご覧ください。また、新しい首都圏・関東地区代表者を選出するために、同窓会の指導を受け各都県代表者選抜を行うことになりました。

コロナ禍対策として、「副理事長、副事務局長、三役会議」が行われていますが、会則の変更が行われていないので、令和4年度総会で行うことになりましたので報告します。

今後は、楓教育会だより第9号は令和4年2/10（木）発行予定です。また、赴任前実践力養成講座は、令和3年12/18（土）13：30～、第1回面接・練習研修会は令和4年2月12日（土）10：00～、13：30～に開催されます。